
충청남도 조례 제5405호

똑똑한 조례

대표발의  l  주 진 하 의원

충청남도 반려식물산업 활성화

지원에 관한 조례

“  초록이 선사하는  
기쁨을 널리 퍼뜨리다”
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우와! 이렇게 
식물을 좋아하는
사람들이 많다니

너무 놀라워!

응, 나는 이제 화분이
벌써 서른 개가 넘어. 

초록색 식물들이 매일 변화하는
모습을 보면 마음이 저절로

편안해지는 것 같아.

코로나 때문에
집 밖에 못 나갈 때 우리도
집에서 기르는 식물들한테

많은 위로를 받았잖아.
민주야 너도 그렇지?
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토마토도 있고,
레몬, 바질, 루꼴라까지!

이런 아이디어 정말
신선한 것 같아.
이런 상품들이 

앞으로 더 많아지면
정말 좋겠다.

이거 봐. 이 키트에 있는
식물을 다 기르면
신선한 샐러드를
해먹을 수 있나 봐.
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그러면 이제 더 많은 사람들이
식물을 기르며 우리처럼 위로받고 

즐거움을 느낄 수 있겠다.
민주 같은 식집사는

식물 전문가로 창업도
할 수 있을 것 같은데?

아마 많아질 걸?
충청남도의회가 ‘충청남도

반려식물산업 활성화
지원에 관한 조례’를 마련했거든.

교감하며 기를 수 있는
모든 식물 산업을 키우는 게

주요 내용이야.
반려식물 기술 개발과 연구,

사업자 창업 및 경영 기술지원부터
                              컨설팅, 판매촉진,
                                     홍보까지
                                           지원한대.
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너희들 내가 식물을
정말 잘 돌보는 거 알지?
요즘 식물 호텔이나 병원도
  등장했대. 바쁜 사람들을
  위한 공간인데, 나도 그런
  사업을 해보고 싶어.

     정말 신선한
아이디어인데? 민주
너라면 정말 잘할 수
              있을 거야.
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물론이지. 
충랑이 너 또

물 너무 많이 줬지?

그래서 말인데,
우리 집 몬스테라가 요즘 다시

시들시들해. 봐줄 수 있어?

아마도 그럴 걸?


